



FINALIZÓ SECRETARÍA DE HONESTIDAD LA CUARTA JORNADA CONTRA LA CORRUPCIÓN EN BAJA CALIFORNIA



TIJUANA, B. C., 21 de noviembre de 2020.- La Secretaría de la Honestidad y la Función Pública (SHFP), concluyó la “4ta Jornada contra la Corrupción en Baja California” la cual se llevó a cabo los días 18, 19 y 20 de noviembre en la modalidad virtual.

La titular de la SHFP, Vicenta Espinosa Martínez, mencionó que estos compromisos se realizaron desde el inicio de la administración que encabeza el Gobernador Jaime Bonilla Valdez, los cuales fueron testigos de la discusión de diversos temas de actualidad, en torno al combate a la corrupción que no hacen más que evidenciar la necesidad de seguir trabajando, de no bajar la guardia para estar en condiciones de construir una cultura de legalidad y rendición de cuentas en el servicio público.



BAJA CALIFORNIA

GOBIERNO DEL ESTADO

Espinosa Martínez aseguró que en la SHFP de BC, son transparentes para lograr dichos objetivos, invitó a que se acerquen a la institución, para sumarse al trabajo en conjunto que se está realizando, desde sus respectivas áreas laborales, profesiones y desde sus hogares, fomentando la cultura de la honestidad y la justicia, recordando que la sociedad juega un papel vital en el combate a la corrupción, y no se pierda de vista que es un tema que atañe a todas y todos.

La funcionaria estatal agradeció a todos los ponentes que participaron en la jornada, por la disposición de sus tiempos y aportación de conocimientos durante el evento, así como a todas aquellas personas que atentamente siguieron el programa que con todo esmero y dedicación se preparo.

Finalizó Vicenta Espinosa citando el honor que le causa, el concluir de manera satisfactoria el ciclo de ponencias, convirtiendo a la “4ta Jornada Contra la Corrupción en Baja California”, un espacio de reflexión y de discusión de ideas que buscan mejorar las condiciones de la ciudadanía en beneficio de nuestro Estado y de nuestro País.

